



COLEGIO
INMACULADA CONCEPCIÓN
Adelante con Valor y Alegría

En Concepción, a 7 de marzo de 2024.

Estimada Comunidad Educativa –Pastoral:

Junto con saludarles y desearles un bendecido tiempo de Cuaresma, queremos entregarles un mensaje de tranquilidad en atención a versiones entregadas por algunos medios de comunicación, en relación a nuestro establecimiento.

De forma constante y como es habitual, se han realizado las acciones de mantenimiento de infraestructura, como así mismo el monitoreo y control del sistema eléctrico del establecimiento, para lo cual hemos contado con los servicios de una empresa especialista en la materia “Telaustral S.A”, quienes han sido garantes del correcto funcionamiento del mismo.

Durante las vacaciones de verano, se realizó un plan de mantención de las instalaciones de nuestro colegio, que involucró la reparación de techumbre y filtraciones, sellado de ventanas, pintura de algunas salas, limpieza de canaletas y control de plagas.

De igual forma, contamos con una prevencionista de riesgos, a cargo de detectar y prevenir potenciales peligros que puedan generarse en el establecimiento.

Para este año, se han programado nuevos trabajos que atienden al bienestar y seguridad de nuestra comunidad educativa y así continuar garantizando el buen funcionamiento de nuestro establecimiento educacional.

En el marco de los 125 años de historia de nuestro querido colegio los invitamos a mantener su confianza en nuestra misión educativa y celebrar juntos los 175 años de la Fundación de la Congregación de las Hermanas de la Caridad Cristiana Hijas de la Bienaventurada Virgen María de la Inmaculada Concepción, agradeciendo al Señor por la obra educativa que se realiza en nuestro país.

En Dios, la Santísima Virgen y Beata Madre Paulina, se despide atentamente.

Carla Riffo Rebello

Directora